
1 En caso de implementar la inscripción anual, ¿Eso podría abrir más 
grupos para las materias en general? Ya que se presenta el caso de 
que se acaban rápido los cupos o no se pueden abrir más grupos...

Hola, yo no voy a cerrar ningún proceso de inscripción debido a lo que acabas de decir, ya 
que sería poner toda la carga de materias de dos semestres en uno solo, lo cual no es 
viable. 

2 ¿Qué plan se tiene en específico para resolver el problema de los 
escases en el estacionamiento? ¿o no es problema relevante?

Si es un problema y relevante, mi propuesta no es a corto plazo, ya que mi propuesta es 
construir otro edificio en el mismo lugar donde está el estacionamiento, ahí no se afectaría 
la flora ni la fauna, y en ese edificio se tendrían mínimo 3 niveles para estacionamiento, 
mientras tanto se pediría ayuda a presidencia municipal para una mayor seguridad de la 
zona y así evitar robos. 

3 ¿De qué forma se abordaría la problemática que se ha presentado en 
los últimos semestres, en cuanto a la inscripción, ya que se presentan 
traslapes de horarios de UDAS de la misma área (concentrac...

Los horarios son puntos neurálgicos, es debido a esa razón por la cual no podemos tener 
solo una sola admisión anual, y se le tendría que dar un seguimiento puntual para evitar 
traslapes. 

4 ¿Qué propone para mejorar/cambiar en el desarrollo e innovación en 
las condiciones de tal manera que se centren más en el desarrollo e 
innovación en lugar de centrarse más en investigación? Tenien...

‐

5 En algún proyecto leí sobre el Tejido Social y me gustaría conocer cómo 
será la reconstrucción de este. En cuanto al tema de violencia de 
género en la DCI y que va relacionado con el Tejido Social...

Hola, te comento que ya es obligatorio para cada docente tomar capacitación en estos 
temas, pero aun así es necesario algo que es súper importante, y es la comunicación, tanto 
de los alumnos con la dirección como de los profesores con la dirección, esto con el objetivo 
de conocer cualquier problema y darle solución inmediata, por lo cual se tendrán reuniones 
mensuales con los dos gremios, una vez detectado algún problema se canalizará 
inmediatamente a UGgenero. 
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6 ¿Cuál es la estrategia para solucionar el proceso de adquisiciones ya 
que cada vez se vuelve más complicado comprar material y equipo?

La estrategia no depende solo de nosotros, ya que eso viene desde Rectoría General, por lo 
que se pedirá tener reuniones con Rectoría General y Rectoría de Campus, esto con el 
objetivo de mostrarle las afectaciones a las que nos estamos enfrentando, todo esto 
apoyado con la parte administrativa de la DCI, para llegar aún acuerdo benéfico para todos.

7 ¿Conocen los niveles de deserción escolar y sus casusas? ¿Qué 
acciones tomarían para remediarlo?

Los niveles de deserción escolar son altos debido a diferentes factores, uno de ellos y creo 
que el más importante es la admisión, esto es, debido al reducido número de aspirantes 
que tenemos la aceptación de los mismos no es con el nivel deseado, esto se traduce a que 
llegando a los semestres 3‐4 ya tienen una acumulación de materias reprobadas, por lo que 
los estudiantes prefieren desertar.
La solución que propongo es una mayor difusión de nuestras carreras así aumentaremos el 
número de aspirantes, así tendríamos la posibilidad de que aumentar el nivel de 
preparación de los estudiantes elegidos, lo cual se verá reflejado en una menor deserción y 
un aumento en la eficiencia terminal.

8 ¿Abrirán materias optativas nuevas? Las materias optativas dependen de los planes de estudios de cada carrera, por lo que si no 
hay modificaciones en los mismos, no se podrían ofertar nuevas.

9 Además de instalaciones deportivas en la DCI que algunos 
mencionaron. ¿Sería posible gestionar convenios con gimnasios, 
instalaciones deportivas estateles, etc? Algunos mencionaron la 
vinculación ...

Los convenios son necesarios, yo como candidato ya tengo adelantado dichos convenios en 
la parte de investigación y deportiva con el CIO y la Salle (la cual tiene gimnasio), pero se 
buscaría en un futuro cercano tener nuestro propio gimnasio, sobre la vinculación, mi visión 
es tener la lista de las 20 empresas nacionales e internacionales, y ahí va unido lo de 
internacionalización, ya que muchas de estas empresas no son nacionales, y ellas nos 
darían el plus para dar ese salto, sobre los proyectos que ya están en marcha se tendría que 
checar la normativa para ver qué tipo de apoyo extra se les puede dar.

10 ¿Qué necesidades cree que presentan más urgencia de atender? 
Hablando de los estudiantes. ¿Cuál es su estrategia para estar más 
cerca de la comunidad estudiantil y sus necesidades?

Todas las necesidades son apremiantes, y creo que se pueden llevar a cabo varias al 
mismo tiempo, por ejemplo la entrada de la parte de atrás, y hacer dos rampas para el 
edificio F en los primeros niveles y darle así posibilidad a los estudiantes con capacidades 
diferentes la oportunidad de estudiar con nosotros, es de suma importancia, y al mismo 
tiempo estar implementando el grupo de las 20 empresas para servicio social profesional, 
ya que ese es un punto neurálgico para que nuestros estudiantes puedan tener empleo lo 
antes posible e inclusive formar una bolsa de trabajo para nuestros estudiantes (la cual no 
tenemos), así como hacer las modificaciones de seguridad del laboratorio de física, entre 
muchas más. 



11 ¿Cómo trabajarías con los comités de la División para generar 
mejoras? ¿Cuáles son los factores que requieren una mayor 
comunicación con organismos superiores para apoyar el desarrollo de 
la DCI? ...

Hoy en día hay un número de comités enorme, lo cual muchas veces en lugar de que 
ayuden a avanzar los objetivos, los retrasan, por lo que se estudiarán cuales comités son 
los que seguirán y cuales se añadirán a los otros, una vez teniendo esa primera parte, se 
buscará tener objetivos claros y logrables a corto plazo, ya que muchos se quedan 
atrapados en el mismo proceso por años (nuevos planes de estudio posgrado en física), y 
se le dará seguimiento a los objetivos. El principal factor requerido para una mayor 
comunicación con organismos superiores es la gestión, la cual se empezará a realizar desde 
el primer día, y no solo con autoridades de la UG si no también con órganos de gobierno que 
nos ayuden a mejorar todo nuestro ambiente.   

12 ¿Cómo consolidarían la vinculación Salle‐UG? La vinculación se comenzará por dos vertientes que ya tengo adelantadas, una es 
investigación y otra es deporte, con esas dos vertientes todos los integrantes de la sociedad 
DCI nos veríamos beneficiados, esto es solo para empezar.

13 Aparte de mejorar los laboratorios de Química y Electrónica, 
¿Gestionarían el implementar un laboratorio para prótesis y desarrollo 
de impresión 3D, circuitos?

Si lo gestionaría, pero sería por partes, esto es, primero tenemos que levantar los que ya 
están y una vez que esto suceda pasaremos a los nuevos, pero con el convenio de las 20 
empresas, ahí es muy factible que nuestros estudiantes puedan practicar en los 
laboratorios de dichas empresas. 

14 A los técnicos académicos, ¿Se apoyaría al año sabático con goce de 
sueldo?

Hola, no puedo aseverar dicha propuesta, lo que si te puedo decir es que se revisará la 
normativa, y si la misma lo permite, pues se daría permiso.

15 ¿Cómo aportarían para reparación y mantenimiento de equipos y 
automatización de los laboratorios?

Se realizará la gestión con las rectorías para poder tener los dineros necesarios para poder 
llevar a cabo la reparación y mantenimiento de los equipos, todo esto en función de la 
información que nuestros técnicos de laboratorio nos proporcionen. 

16 ¿De que manera se propone conseguir la definitividad para los puestos 
de apoyo técnico que existen en la actualidad?

Este es un tema difícil, ya que la definitividad o plazas no dependen de la dirección de la 
DCI, pero se buscará tener los acercamientos con rectoría general y con la SEP, para lograr 
dichos objetivos lo antes posible.

17 ¿Cómo planean apoyar la vinculación laboral para brindar apoyo a 
egresados?

Con el grupo de las 20 empresas, donde nos podremos dar a conocer como institución 
generadora de material humano altamente capacitados.

18 ¿Cuál es su propuesta para mejorar la atención en salud mental de los 
estudiantes de la división, considerando la alta demanda y las 
limitaciones del servicio? ¿Cómo garantizarían el acceso a serv...

Se pediría especial ayuda a la parte de psicología para diseñar un plan de emergencia para 
la DCI, esto es que no solo atiendan practicantes si no ya psicólogos, la organización del 
acceso será en función de las necesidades de los pacientes, esto basado en el diagnóstico 
hecho a los pacientes.



19 ¿Qué acciones específicas tomarán ante una emergencia médica? 
Considerando los horarios extensos de estudio (enfermería cierra a las 
4 y hay gente en la DCI hasta las 8‐9.

Se pediría especial ayuda a la parte de salud para diseñar un plan de emergencia para la 
DCI, esto es que no solo atiendan practicantes si no ya médicos, la organización del acceso 
será en función de las necesidades de los pacientes, esto basado en el diagnóstico hecho a 
los pacientes.

20 ¿Qué medidas concretas tomarán para prevenir y evitar reincidencias 
de violencia de género?

Hola, te comento que ya es obligatorio para cada docente tomar capacitación en estos 
temas, pero aun así es necesario algo que es súper importante, y es la comunicación, tanto 
de los alumnos con la dirección como de los profesores con la dirección, esto con el objetivo 
de conocer cualquier problema y darle solución inmediata, por lo cual se tendrán reuniones 
mensuales con los dos gremios, una vez detectado algún problema se canalizará 
inmediatamente a UGgenero. 

21 ¿Cuáles de sus propuestas pueden realizarse durante los siguientes dos 
semestres? Considerando los beneficios para los alumnos que están 
por egresar.

Todas las necesidades son apremiantes, y creo que se pueden llevar a cabo varias al 
mismo tiempo, por ejemplo la entrada de la parte de atrás, y hacer dos rampas para el 
edificio F en los primeros niveles y darle así posibilidad a los estudiantes con capacidades 
diferentes la oportunidad de estudiar con nosotros, es de suma importancia, y al mismo 
tiempo estar implementando el grupo de las 20 empresas para servicio social profesional, 
ya que ese es un punto neurálgico para que nuestros estudiantes puedan tener empleo lo 
antes posible e inclusive formar una bolsa de trabajo para nuestros estudiantes (la cual no 
tenemos), así como hacer las modificaciones de seguridad del laboratorio de física, entre 
muchas más. 

22 Es muy asertivo pensar en los alumnos que tienen una limitación de 
movilidad, y me parece que es una problemática que nunca se había 
tocado. ¿Cómo piensa atacar esta problemática, ya que las insta...

Todas las necesidades son apremiantes, y creo que se pueden llevar a cabo varias al 
mismo tiempo, por ejemplo la entrada de la parte de atrás, y hacer dos rampas para el 
edificio F en los primeros niveles y darle así posibilidad a los estudiantes con capacidades 
diferentes la oportunidad de estudiar con nosotros, es de suma importancia.

23 ¿Considerarían la construcción del espacio para montar el acelerador 
de partículas?

En este momento no.

24 ¿Planean dar apoyo económico o de otro tipo a los diferentes grupos 
organizados?

El hablar de apoyo económico tiene que ver con la normativa de la UG, y una vez entrando 
en los lineamientos, si podría ser factible.



25 ¿Cómo mejorarían los servicios de nutrición, psicología, activación 
Física?

Nutrición, se buscaría que la cafetería pudiera vender paquetes nutritivos (unido a lo que ya 
vende), todo esto de buena calidad, la parte psicológica se pediría especial ayuda a la parte 
de psicología de la UG para diseñar un plan de emergencia para la DCI, esto es que no solo 
atiendan practicantes si no ya psicólogos, la organización del acceso será en función de las 
necesidades de los pacientes, esto basado en el diagnóstico hecho a los pacientes. En la 
parte Física, quiero construir una cancha multifuncional donde se pueda llevar a cabo todas 
las actividades necesarias para nuestros estudiantes.

26 ¿Qué planean hacer con las ardillas? Cuidarlas, no se pueden remover ya que son parte de nuestro entorno, es más nosotros 
somos los que estamos invadiendo su hábitat, y tenemos que aprender a convivir juntos.

27 La baja demanda en comparación con la alta demanda en carrera de 
ingeniería biomédica ¿Qué hacer para potenciar a las otras? Al ser de 
distintas áreas o al menos con necesidades de aprendizaje dif...

Se le dará énfasis a todas las carreras, por medio de una campaña de promoción de toda la 
DCI en el sistema integrado de transporte, y en medios de comunicación, sobre las 
diferencias internas, es necesario que todos nuestros alumnos tengan el mismo nivel de 
competencia interna con la preparación que tienen que tener, por lo que se les pedirá a los 
profesores que sus cursos sean estandarizados, esto en función de las necesidades a nivel 
laboral.  

28 Es una realidad de la apatía por la participación activa en mesas de 
diálogo y toma de decisión. ¿Cómo se proporcionará la comunicación 
entre la comunidad estudiantil? Más allá de los espacios de ...

La apatía sólo se puede vencer con comunicación, es urgente que los estudiantes estén 
inmersos en la toma de decisiones dentro de la DCI, y esto solo se podrá llevar a cabo por 
medio de comunicación de Dirección a los estudiantes y de los estudiantes a Dirección, por 
lo que propongo tener una reunión corta una vez por mes, con el objetivo de comenzar un 
dialogo fuerte entre dirección y estudiantes. 

29 ¿En cuánto a lo deportivo? Quiero construir una cancha multifuncional donde se pueda llevar a cabo todas las 
actividades necesarias para nuestros estudiantes.

30 ¿Mejorarían el sistema de becas para los alumnos que hagan 
proyectos tanto de investigación como comunitarios?

Si la normativa lo permite, se tiene que gestionar los recursos extras, una vez teniendo 
ambos puntos, claro que si.

31 Con respecto a la cultura de la paz, inclusión, equidad de género 
mencionados en su plan de trabajo, ¿Cuál es su opinión respecto a la 
habilitación de los baños mixtos actuales en la DCI? ¿Conside...

Hola, no soy experto en baños mixtos, pero creo que es un primer paso como sociedad 
(DCI), para ir analizando y adoptando nuevas estrategias de cultura de paz y aceptación.

32 ¿Hay alguna estrategia o plan de acción para lograr ser equitativos en 
la cuestión de nombramientos y carga laboral del personal 
administrativo? ¿Apoyo en la gestión de recategorización?

La primera estrategia es hacer un recuento de las necesidades reales en cada área, una vez 
teniendo dicho panorama real (no la proporciona la dirección actual), se pasaría a la parte 
de toma de decisiones para los puestos que también van en función de los nombramientos 
que se den, se dará todo el apoyo para la gestión de recategorización de todo el personal. 



33 ¿Planea darle un mejor apoyo económico por parte de la DCI para 
estudiantes que deseen hacer un intercambio semestral a nivel 
nacional o internacional?

Claro que si, dar 500 pesos para un intercambio internacional o nacional no ayuda en nada.

34 Con respecto a la docencia y la oferta educativa, en consonancia a lo 
que la sociedad reclama, requiere o necesita, ¿Cuál es su postura ante 
los planes de estudio en línea o híbridos? ¿Considera q...

Hola, es una pregunta muy interesante, pero depende de cómo estemos dados de alta en 
los planes de estudio, en este caso nuestros planes son presenciales, pero no descarto 
hacer modificaciones futuras y poder tener un plan híbrido. 

35 Relación con empresas para las carreras. A la carrera de ingeniería 
Física le falta vinculación con empresas, ¿Qué podría hacer usted para 
que haya más relación con empresas e industrias para los ...

Yo quiero estar implementando el grupo de las 20 empresas (nacionales e internacionales 
de alto impacto) para servicio social profesional, ya que ese es un punto neurálgico para 
que nuestros estudiantes puedan tener empleo lo antes posible e inclusive formar una 
bolsa de trabajo para nuestros estudiantes (la cual no tenemos).

36 ¿Qué propuestas puede ofrecer a la comunidad para 
manejar/trabajar la salud mental tanto de estudiantes como de 
personal de otras áreas? Esto haciendo énfasis también en la carencia 
que tiene el a...

Se pediría especial ayuda a la parte de psicología para diseñar un plan de emergencia para 
la DCI, esto es que no solo atiendan practicantes si no ya psicólogos, la organización del 
acceso será en función de las necesidades de los pacientes, esto basado en el diagnóstico 
hecho a los pacientes.

37 ¿Qué planes propone para cambiar el hecho de que la carrera de 
ingeniería física se centre más en el desarrollo y no en la investigación 
como actualmente se hace? Teniendo en cuenta su potencial y...

Yo quiero estar implementando el grupo de las 20 empresas (nacionales e internacionales 
de alto impacto) para servicio social profesional, ya que ese es un punto neurálgico para 
que nuestros estudiantes puedan tener empleo lo antes posible e inclusive formar una 
bolsa de trabajo para nuestros estudiantes (la cual no tenemos). Cabe resaltar que la 
interacción de nuestros estudiantes con este tipo de sector llevar un mejor en todos los 
puntos, esto es el estudiante se dará a conocer, la empresa conocerá la DCI, el estudiante 
mostrará sus habilidades y podrá poner en práctica lo aprendido y también retroalimentar 
las necesidades reales en el campo laboral, esto con el objetivo de resarcirlos y mejorar 
como institución, en la actualidad ya contamos con laboratorios que hacen nanotecnología 
y energías (MASLAB), no así como el de telecomunicaciones, pero se buscará la forma de 
algunas de las 20 empresas estén en este ámbito y ahí el estudiante pueda tener contacto 
con está área.  



38 ¿Qué espacios para estudiantes priorizarían construir y/o arreglar? 
¿Podrían abrir los laboratorios tiempo completo para que los 
estudiantes los usen?

odas las necesidades son apremiantes, y creo que se pueden llevar a cabo varias al mismo 
tiempo, por ejemplo la entrada de la parte de atrás, y hacer dos rampas para el edificio F en 
los primeros niveles y darle así posibilidad a los estudiantes con capacidades diferentes la 
oportunidad de estudiar con nosotros, es de suma importancia, así como hacer las 
modificaciones de seguridad del laboratorio de física, entre muchas más. 

39 ¿Cómo llevará a cabo la vinculación con otras universidades y con la 
industria?

Yo quiero estar implementando el grupo de las 20 empresas (nacionales e internacionales 
de alto impacto) para servicio social profesional, ya que ese es un punto neurálgico para 
que nuestros estudiantes puedan tener empleo lo antes posible e inclusive formar una 
bolsa de trabajo para nuestros estudiantes (la cual no tenemos). Con otras universidades 
comenzaremos con proyectos de investigación, en donde entrarán estudiantes de la DCI.

40 ¿Por qué representa un problema el que la tendencia en la aceptación 
de estudiantes este en incremento? Si la educación es un derecho el 
deber ser de estas instituciones es brindar un servicio. En...

Hola, tienes razón, pero es de suma importancia que todos nuestros estudiantes terminen 
su carrera en tiempo y forma, por eso que se hace ese tipo de referencias ( lo siento), pero 
el objetivo es que todos puedan entrar si tienen el nivel adecuado y así evitar la palabra 
filtrar. 

41 ¿Cuál es la propuesta para formar a “los mejores ingenieros”? Yo quiero estar implementando el grupo de las 20 empresas (nacionales e internacionales 
de alto impacto) para servicio social profesional, ya que ese es un punto neurálgico para 
que nuestros estudiantes puedan tener empleo lo antes posible e inclusive formar una 
bolsa de trabajo para nuestros estudiantes (la cual no tenemos). Con otras universidades 
comenzaremos con proyectos de investigación, en donde entrarán estudiantes de la DCI, 
con esto haremos mejores ingenieros.


